



Demonstration in Ägypten für ein freies Palästina Foto: Gigi Ibrahim, CC-BY-NC-ND 2.0

Offene Briefe zur Meinungsfreiheit beim Thema Israel und Palästina

Für Meinungsfreiheit, auch in der Palästina-Frage

15. Dezember 2017

In der Öffentlichkeit werden zur Zeit einige Initiativen diskutiert, die die Meinungsfreiheit einschränken könnten in Bezug auf Israel und Palästina. Deshalb dokumentieren wir an dieser Stelle 2 offene Briefe die sich mit dieser Problematik auseinandersetzen.

Offener Brief an das Präsidium des Deutschen Städtetags in Berlin:

https://senderfreiespalaestina.de/pdfs/staedtetag_brief.pdf

Offener Brief des palästinensischen Gemeindeverbandes APLA:

[https://senderfreiespalaestina.de/pdfs/Brief_Palaestinensischer_Gemeindeverband_\(APLA\)_Oktober%202017.pdf](https://senderfreiespalaestina.de/pdfs/Brief_Palaestinensischer_Gemeindeverband_(APLA)_Oktober%202017.pdf)

Dieser Beitrag wurde publiziert am Freitag den 15. Dezember 2017

in der Kategorie: **Israel, Naher Osten.**